

Jahreshauptversammlung der FCN Freunde

am 7. Juni 2024 im Gasthaus Krauß

In harmonischer Runde wurde diese Jahreshauptversammlung von der Vorstandschaft vorbereitet und durchgeführt. Die Berichte des Vorstandes, des Schriftführers und des Kassiers sowie der Kassenprüfer präsentierten sehr ordentliche Arbeit der Funktionsträger. Die anschließenden Neuwahlen unter der Federführung von Markus Welscher ergaben im Detail ein neues Bild der Vorstandschaft, da Geo Kestel und Bernhard Roth aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl standen. Ein Bild der gesamten neuen Vorstand erscheint zeitnah an dieser Stelle.



